



Ces combattants séparatistes ont kidnappé plusieurs personnes soupçonnées de soutenir la « République ».

Trois habitants d'Acha-Tuggi à Mbengwi, département Momo, région du Nord-Ouest, ont été enlevés par des combattants séparatistes le lundi 6 mars 2023.

Quelques jours plus tôt, dans une vidéo devenue virale sur les réseaux sociaux, l'on pouvait voir une poignée de villageois réunis dans un lieu, exprimant leur gratitude au président Paul Biya et à Mba Acha Rose Fomundam, Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé du Contrôle Supérieur de l'Etat, pour les travaux de réhabilitation en cours sur la route Acha-Njikwa.

Selon des informations de Mimi Mefo, les combattants séparatistes d'Ambazonie ont pris d'assaut la localité, enlevant trois personnes de ceux qui avaient exprimé leur gratitude à l'endroit du chef de l'Etat.

La Force de défense d'Ambazonie (ADF), une milice séparatiste armée agissant sous le commandement du Conseil d'administration d'Ambazonie d'Ayaba Cho Lucas, a revendiqué l'enlèvement.

Difficile pour l'heure de savoir quel sort est réservé à ces infortunés.